

Évangile du dimanche

(Mt 4, 12-23)

Quand Jésus apprit l'arrestation de Jean le Baptiste, il se retira en Galilée. Il quitta Nazareth et vint habiter à Capharnaüm, ville située au bord de la mer de Galilée, dans les territoires de Zabulon et de Nephtali. C'était pour que soit accomplie la parole prononcée par le prophète Isaïe :

*Pays de Zabulon et pays de Nephtali,
route de la mer et pays au-delà du Jourdain,
Galilée des nations ! Le peuple qui habitait
dans les ténèbres a vu une grande lumière.
Sur ceux qui habitaient dans le pays et
l'ombre de la mort, une lumière s'est levée.
À partir de ce moment, Jésus commença à
proclamer : « Convertissez-vous, car le
royaume des Cieux est tout proche. »*

Comme il marchait le long de la mer de Galilée, il vit deux frères, Simon, appelé Pierre, et son frère André, qui jetaient leurs filets dans la mer ; car c'étaient des pêcheurs. Jésus leur dit : « Venez à ma suite, et je vous ferai pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent.

De là, il avança et il vit deux autres frères, Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque avec leur père, en train de réparer leurs filets. Il les appela. Aussitôt, laissant la barque et leur père, ils le suivirent.

Jésus parcourait toute la Galilée ; il enseignait dans leurs synagogues, proclamait l'Évangile du Royaume, guérissait toute maladie et toute infirmité dans le peuple.

Intentions de messe

Décès de la semaine : Alice THOMAS (88 ans) Chalonnes.

Dimanche 25 janvier 10h30 à St Maurille : Marie-Joseph DILÉ et sa fam ; Déf. et Viv. famille BOURRIGAULT ; Jeannette et André CAILLEAU et leur fam. ; Joseph et Ernestine BARRAULT et leur fam. ; Francis et Marie-Joseph CADY et leur fam. ; Laurent TIJOU et sa fam. ; Marie-Josèphe GAZON.

Baptême

Dimanche 1^{er} février à Saint-Maurille : Grégoire TOURNEMINE



**Infos paroissiales
du 25 janvier 2026**

3^{ème} Dimanche du TO

Édito par le Père Guillaume, curé

Chaque année, le principal temps fort œcuménique demeure la « Semaine de prière pour l'unité chrétienne » qui, depuis 1908, rassemble des chrétiens de toutes confessions du 18 au 25 janvier. Cette semaine de prière culmine avec la fête de la Conversion de Saint-Paul, le 25 janvier. Le thème de 2026 : « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance. »

La division des chrétiens entre eux est un scandale au sens où cela divise le Corps du Christ, qu'est l'Église, lui-même. Les soubresauts de l'histoire et les vicissitudes de l'âme humaine ont déchiré les chrétiens entre eux ; la prière (et les œuvres qui en découlent) peut être un bon remède à ces divisions.

*Seigneur Jésus, à la veille de mourir pour nous,
Tu as prié pour que tous tes disciples soient parfaitement un,
Comme Toi en ton père et ton père en toi.
Fais-nous ressentir jusqu'à la douleur l'infidélité de notre désunion.
Donne-nous la loyauté de reconnaître et le courage de rejeter
Ce qui se cache en nous d'indifférence, de méfiance et même d'hostilité
mutuelles.
Accorde-nous de nous rencontrer tous en toi,
Afin que monte incessamment
De nos âmes et de nos lèvres,
Ta prière pour l'unité des chrétiens, telle que tu la veux
Par les moyens que tu veux.
En toi, qui es la Charité parfaite,
Fais-nous trouver la Voie qui conduit à l'unité
Dans l'obéissance à ton amour et à ta vérité. Amen*

Au début du XX^e siècle, l'abbé Paul Couturier, du diocèse de Lyon, a été un grand promoteur de l'Œcuménisme et il a participé à créer cette semaine de prière pour l'unité des chrétiens. Avec les mots qu'il a écrits alors (la prière ci-dessus), nous pouvons, et devons, encore aujourd'hui prier pour l'unité de tout le Corps du Christ qu'est l'Église « une, sainte, catholique et apostolique ».

Horaires des Messes

| | | |
|----------------------------------|---------------------------------|---|
| Lundi 26 janvier | Sts Timothée et Tite | 18h30 Messe à Saint-Maurille |
| Mardi 27 janvier | Ste Angèle Merici | 9h00 Pas de messe |
| Mercredi 28 janvier | St Thomas d'Aquin | 9h00 Adoration à Rochefort 9h30 Messe à Rochefort 17h00 Chapelet à Notre-Dame |
| Jeudi 29 janvier | St Gildas | 9h00 Messe à Chaudefonds 11h00 Chapelet à Rochefort |
| Vendredi 30 janvier | Ste Martine | 17h30 Adoration Saint-Maurille 18h30 Messe à Saint-Maurille |
| Samedi 31 janvier | St Jean Bosco | 9h30 Messe à Notre-Dame |
| Samedi 31 janvier | Messe anticipée | 18h00 Messe à Notre-Dame |
| Dimanche 1 ^{er} février | 4 ^{ème} Dimanche du TO | 10h30 Messe à St Maurille |

Infos paroissiales et diocésaines

■ Abbé-Mousse-Papas

La prochaine rencontre des papas de la paroisse aura lieu le vendredi 6 février 2026. Comme d'habitude, au programme : Messe à 18h30 à Saint-Maurille, partage fraternel autour d'une bière au presbytère à partir de 19h00, suivi d'un topo. Fin à 20h00

■ Veillée de Louange

Prochaine veillée de louange, lundi 9 février 2026 de 20h00 à 21h00 en l'église de Saint Laurent-de-la-Plaine. N'hésitez pas à en parler autour de vous !

■ Hospitalité Notre Dame de Lourdes de l'Anjou

Le prochain pèlerinage diocésain de l'hospitalité aura lieu du 13 au 18 Avril 2026 pour les malades, les pèlerins et les nouveaux hospitaliers merci de s'inscrire auprès de :

- Jacky Richoux - 06 48 19 32 99 pour Chalonnes.
- Annie Babin - 02 41 68 39 72 pour Chaudefonds et Saint Aubin.
- Louis Courant - 02 53 20 76 66 pour Rochefort et Saint Aubin.

■ Pensez à vos rameaux bénis

Nous sommes à un mois du Carême ! Le mercredi des Cendres sera le 18 février 2026. D'ici là, vous pouvez rapporter vos rameaux bénis de l'année passée au presbytère. Ils seront brûlés pour faire les cendres dont nous recevrons l'imposition pour l'entrée du Carême.

■ Fête de la Présentation

Lundi 2 février, nous fêterons la Présentation du Seigneur Jésus au Temple. À cette occasion, la messe sera célébrée à **20h00** à l'église Saint-Maurille.

■ Prochaine réunion du Conseil Économique de la Paroisse

La prochaine rencontre du C.E.P. de la paroisse aura lieu le **mardi 27 janvier à 20h30** au presbytère de Chalonnes.

■ Pèlerinage de la confiance à Taizé

Tu as entre **15 et 17 ans** et tu vis dans le diocèse d'Angers ? Du 12 au 19 avril 2026, le diocèse d'Angers t'invite à vivre le pèlerinage de la confiance à Taizé.

Venir à Taizé, c'est être invité à une recherche de communion avec Dieu par la prière commune, le chant, le silence, la réflexion personnelle et le partage.

Un séjour à Taizé peut te permettre de prendre du recul par rapport à ta vie quotidienne, de rencontrer des personnes très diverses et de réfléchir à ton engagement dans l'Église et dans la société ! **Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 1er mars 2026.**

Renseignements : crenaud@diocese49.org

Inscriptions sur le site de la paroisse – Rubrique Agenda

■ Rencontre Célib'en Église

Pour les personnes célibataires de **30 à 50 ans** : Une rencontre est organisée le **dimanche 8 mars de 11h à 18h** : messe à l'église Sainte Thérèse (Angers) à 11h puis repas, topo, partage et ateliers au **Centre Saint Jean**. Inscriptions sur le site de la paroisse – Rubrique Agenda

■ Visite Pastorale de Mgr Emmanuel Delmas

Notre évêque, Mgr Emmanuel Delmas sera en visite pastorale dans notre paroisse du **vendredi 13 mars au Dimanche 15 mars**. Une visite pastorale est l'occasion, pour chaque évêque, de maintenir un contact avec les membres du peuple de Dieu. Ces visites ont pour but d'aller à la rencontre des chrétiens pour encourager, découvrir, partager avec ceux qui ont mission d'annoncer la Bonne Nouvelle. Elles ne concernent pas uniquement les catholiques, l'Église étant en lien avec les réalités sociales et avec ce qui fait la vie, le quotidien de chacun. C'est donc aussi l'occasion pour l'évêque de mieux appréhender les réalités humaines, économiques, et sociales du territoire de la paroisse concernée. L'EAP a réfléchi à un programme afin que ce temps de visite soit riche en rencontres et en échanges. **A l'occasion de cette visite pastorale, vous êtes tous conviés au repas partagé qui aura lieu dans la salle Saint-Maurille après la messe le dimanche 15 mars. Venez nombreux pour accueillir notre évêque !**

Pour clore cette journée : **Célébration des Vêpres à 17h00, en l'église Saint-Maurille.**

■ Session Diocésaine du Presbytérium

56 prêtres se sont réunis pendant 3 jours et demi autour de Mgr Delmas, à la session annuelle du presbytérium dont le thème était : « *Prêtres heureux – Je vous ai appelés amis (Jn 15,15)* » Durant ces trois jours, nos échanges et temps de travail ont été rythmés par *Presbyterorum Ordinis*, le décret sur le ministère et la vie des prêtres du Concile Vatican II dont nous fêtons les 60 ans de la clôture récemment. Ce décret présente le ministère sacerdotal selon trois axes qui ont été notre fil directeur pendant la session : Vocation – Consécration – Mission. Et au-delà de nos travaux, tous les prêtres présents ont été heureux de prendre ce temps ensemble, de prier ensemble, de nous détendre aussi ensemble. D'être tout simplement des frères.